

À Gérard, mon frère,

Cela fait aujourd'hui deux mois,
Que tu as rejoint « ma » lune,
Ton absence m'attriste chaque jour,
Je n'arrive pas encore à y croire,
Ton épouse m'appelle et c'est Gérard qui s'affiche,
Mon écran est resté comme avant, comme si...

Demain, c'est le jour de la Saint-Bienvenu,
Je n'entendrais pas le son de ta voix,
Mais, je sais que de là haut, tu y penseras.
Mon portable ne sonnera pas,
Mais dans mes pensées, tu me diras,
« Alors p'tit frère, 64 !... »

Bjc le 29 octobre 2018
(pas facile !...)